

パーティー券で裏金づくり、保険証の廃止を強行 ゆきづまった自民党政治 いまこそ変えよう!

能登半島地震で被災された方々に心よりお見舞いを申し上げ、救援・支援に全力をあげます。政治にもとめられるのは国民のいのちと暮らしを守ることです。政治をゆがめてきた自公政権を終わらせましょう。昨年の臨時国会の論戦を紹介します。

なくせワーキングプア 地方自治体非正規職員の給与引き上げを

会計年度任用職員は2020年度から導入された地方自治体の非正規職員の制度です。その処遇の改善、給与の引き上げが求められています。県内でも狭山市で図書館司書など会計年度任用職員37人中11人が一気に雇い止めに。公共サービスの現場で大量の任用が奪われる人権侵害です。

国家公務員では非常勤職員の働き方に新たな動きが出ています。伊藤岳が人事院に「再任用の公募の在り方についても検討を」と求めたのに対し、人事院は「検討する」と答弁しています。

また会計年度任用職員の給与について総務省は、「改定の実施時期を含め、当該常勤職員の給与の改定に係る取扱いに準じて改定することを基本」と明記した2つの通知を出しています。伊藤岳は通知の自治体への周知と給与引き上げを求めました。

賃金をはじめとする正規と非正規の構造的な格差をなくすため、みなさんと力を合わせます。

Aさん (狭山市の図書館司書)

伊藤議員の質問は、会計年度任用職員にとって本当に心強いものでした。狭山市図書館司書の雇い止め問題も取り上げてくださり有難うございます。1年で切捨て可能な現状から、民間で適用される無期転換権や不合理な雇い止め禁止制度、フルタイムの退職金と雇用保険の矛盾をただす改正を強く進めてください。



会計年度任用職員の給与は遡及して引き上げる方針の周知徹底を求めました(11/9・総務委員会)

会計年度任用職員の 実態 大臣も「がく然」

会計年度任用職員の約8割を女性が占め、また約6割の人が年収200万円未満です。鈴木淳司総務大臣(当時)も「ある面では愕然(がくぜん)としたものがある」と答弁しました。(2023年11月9日総務委員会)

現行の保険証 残せ マイナ保険証で大混乱!

岸田政権は現行保険証を今年12月に廃止する方針です。高齢者や障害をもつ人にとって、マイナンバーカードの取得は困難で、高齢者施設への調査では、本人が申請できない場合の代理申請に「対応できる」という施設は全体のわずか6.5%。また暗証番号の管理も重い負担です。介護や支援などの業務で多忙なのが現場の実態です。

すると政府は昨年12月、暗証番号が不要な「顔認証マイナンバーカード」を導入。しかし伊藤岳の質問を通じて、カードの申請、交付、更新の際には、やはり代理人が本人確認書類等の提示を行なって、その都度市町村の窓口に出向かなければならないことが明らかに。現場の負担軽減にはつながらず、問題解決にはなりません。

医療現場でも、マイナ保険証の利用件数はオンライン資格確認全体の4%で、現行保険証による資格確認がもっとも確実です。「現行の保険証をなくすな!」の声を大きくひろげていきましょう。



「健康保険証の存続を求める」院内集会で「現行の健康保険証の存続を求める」署名を受け取り、医療現場の実態を聞きました(11/16)



障害者の生活と権利を守る全国連絡協議会(障全協)事務局長
家平 悟さん

利用率が4%しかないマイナ保険証、信頼性はなく、支援が必要な障害者や高齢者を置き去りにする最悪の政策です。多くの無保険者をつくる仕組みは、一番医療を必要とする障害者や高齢者の医療権を奪います。現行の健康保険証を残すことが政府の責任です。

伊藤岳 国会報告

日本共産党・参議院議員

2024年
新春号

ito_gaku.jp 検索



参議院事務所 〒100-8962 千代田区永田町 2-1-1 参議院議員会館 609 tel.03-6550-0609 fax.03-6551-0609
埼玉県事務所 〒330-0835 さいたま市大宮区北袋町 1-171-1 tel.048-658-5551 fax.048-647-5755
E-mail jcp.saitama-kokkai@ymail.plala.or.jp

発行:日本共産党国会議員団埼玉事務所

自民党と
統一協会の
癒着追及

統一協会と自民党の関係をただす!



鈴木元総務大臣に統一教会との接点について追及しました
(12/7・総務委員会)

統一協会(世界平和統一家庭連合)が靈感商法や高額献金などで社会問題化した団体だと知りながら、鈴木淳司総務大臣(当時)は電報を送ったり、参院選前には会合に自身が出席していました。大臣は「警戒していた」とくり返しますが、「警戒していたのならば、電報など打たなければよかったです」と追及し、「国会議員との関係強化をねらって接近する統一協会の手口にはまってしまったということ」とただしました。

統一協会は、自民党議員を「広告塔」として利用しながら被害を広げてきました。被害者救済のためには、自民党と統一協会との癒着関係を徹底的に究明することが不可欠です。

第三種
郵便の
取消問題

承認団体いじめの調査をやめよ!

第三種郵便物制度は「国民文化の普及向上に貢献する刊行物の郵送料を安くし、購読者の負担を軽減することで、社会、文化の発展に資する」という目的に沿って、承認要件を満たす定期刊行物の郵送料を安くする制度です。

しかし、郵政民営化後、第三種郵便物は減り続け、2007年当時の1/3以下に。その背景には、日本郵便(株)が採算性を優先し、第三種郵便の承認団体に対して調査を厳しくしていることがあります。

総務委員会では「全ての有料販売読者について、一人ひとりの代金納入状況の一覧表の提出を求められたが、その必要はあるのか」と質問。日本郵政(株)は「全ての有料販売読者の代金納入状況を一覧表にして提出する必要はない」「当社側の説明不足で承認が取り消されたのであれば、改めて承認条件の確認を実施する」と答弁しました。伊藤岳の質問が、日本郵便(株)の対応を変えてきています。



全国生活と健康を守る会
連合会事務局長
西野 武さん

伊藤岳参議院議員が国会で「第三種郵便取り消し問題」(全国生活と健康を守る会連合会など)を取り上げ、適宜・適切な追及で追い風となり、守る新聞の第三種郵便の承認が得られました。本当にありがとうございました。

説明不足で承認が取り消されたのであれば、改めて承認条件の確認を実施する」と答弁しました。伊藤岳の質問が、日本郵便(株)の対応を変えてきています。

いのち、くらしを守り 格差を是正 希望ある社会へ

第212臨時国会(10/20~12/13)の質疑一覧

11/9 総務委員会

会計年度任用職員の給与引き上げと期末手当の確実な支給と処遇改善を求める

11/15 地方創生・デジタル社会特別委員会

顔認証マイナカードと政府のマイナ保険証の利用促進は問題と追及。現行保険証を残せと主張

11/29 地方創生・デジタル社会特別委員会

物価高騰対策給付金に係る差押禁止等に関する法律案の賛成討論

11/29 総務委員会

顔認証マイナカードで医療現場にさらなる混乱と負担が持ち込まれると追及/交付税法及び特別会計法の改正案の反対討論

12/5 総務委員会

第三種郵便の承認調査における行きすぎた調査の実態や対応を示し、是正と丁寧な対応を求める

12/7 地方創生・デジタル社会特別委員会

NICT法改正案/鈴木大臣の統一教会問題を追及



石川県能登半島地震の救援募金に取り組みました(1/4 浦和駅)

政治を「もとから変える」共産党 比例北関東ブロックで2議席の実現を!



衆議院議員・国会対策委員長代理

塩川 鉄也



元衆議院議員・党中央委員

梅村 さえこ

「しんぶん赤旗」のスクープがきっかけになって明らかになった自民党の裏金問題。岸田政権の「経済無策」と相まって、国民の怒りは沸騰しています。

政治を「もとから変える」日本共産党の躍進で、自民党政治を終わらせるために全力をあげる決意です。

新しい希望ある政治をつくり出すために、ご一緒に力を合わせていきましょう。